
Stv. Hatzig erkundigt sich nach der Online-Ideenkarte zum Klimaschutz in Bergneustadt. Frau Leidig 

erklärt, dass sich die Beteiligungsphase in den letzten Zügen befinde und dass eine Auswertung der 

Karte in der nächsten Ausschusssitzung vorgestellt werde.  


